
６月議会一般質問 YouTube（向日市議会６月１６日）で配信されています ６月議会 一般質問

デジタル化推進法の市民と自治体への影響について質問しました。

１．デジタル関連業務

２．担当課及び予想される業務

３．個人情報の保護と住民福祉

４．向日市個人情報保護条例にどういう影響があるか

５．府の取組との関わり

１． 総務部総務課情報システム係→新たに情報政策課として体

制を整備

オンライン申請など住民サービス向上のため、組織・人材の体

制を検討。

２．｢地方公共団体情報システムの標準化に関する法律」にもと

づき、１７の業務を情報政策課が統括する。

３．マイナンバーカードを活用し、官民、地域の枠を超えたデータ

の利活用の推進が求められる。

４．オンライン統合の制限が不用となる。（１面参照）

５．デジタル技術の積極的な活用、来たるべき人口減少社会に備

え、国や府をはじめとする全国のモデルケースの動向を注視

していきたい。

老朽原発の再稼働を認めない！

住民の命と尊厳を守れ
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１．老朽原発の再稼働について、市長は、

反対表明すべきではないか。

２．向日市地域防災計画の改定

1．コロナ禍に対応した避難所の

運営の改善

2．コロナ禍における

住民避難

3．住民避難情報の改正

4．土砂災害特別警戒区域

1．市長としては、脱原発を目指しているが、

国や立地自治体の判断には申し上げるこ

とはない。

２．

1．2．コロナ禍に対応した避難所のあり方、

受け入れ人数など順次見直しを行う。

3．避難の判断に関わる情報が、大幅に

変更になったため周知に努

めたい。

・｢避難指示が出たら全員

避難｣を徹底したい。

4．京都府に強く要望し、改善

できたところもあるが、今

質問 （要旨） 答弁 （要旨）
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個人の情報は守ってください

Yuuichi Matsuda


